

Inscrits à l'encre sympathique.



dimanche 18 juin 2023 11ème dimanche du Temps de l'Eglise

Messe au Chateau de Menthon

[Accueil](#)

Comme chaque année à pareille époque, nous célébrons hors les murs de l'Eglise !

Ici au château minéral et végétal sont au rendez vous,
le vivant aussi, animaux, et humains que nous sommes

Que toute la création de Dieu soit en joie et accueillie par le Christ lui-même...

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit !

INSCRIT t nous avons une triple bonne nouvelle :

1 être ici cela veut dire que le soleil brille

2 cela veut dire que l'on s'en remet à Saint Bernard en fête

3 cela veut dire que nous nous retrouvons uni et divers, de divers espaces de vie :

Paroisse, Grand St Bernard, Château, militaires du 27° BCA et amis de passages!

Cela veut dire enfin que la fête est lourde : elle pèse deux mille cents ans (2100) au moins !

Il y a 1100 ans qu'est né Bernard de Menthon si on suit ceux qui le font naître en 923 !

Il y a 900 ans St Bernard était canonisé

Il y a 100 ans le pape Pie XI nomma Saint Bernard Saint Patron des montagnards.

Ah j'oubliais le comparse du jour Aïko ou Alpin le saint- bernard-mascotte du 27ième qui est conduit par son maître !

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux.

On le répète à temps et contre temps.

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux.

Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. »

C'est un peu la méthode Coué !

Nos contradicteurs sourient : « Depuis que vous priez on n'en voit pas les effets ! »

Les effets sont bel et bien inscrits, mais avec une encre sympathique ! Pour voir les effets il faut enfourner le papier/message dans un four chauffé à 180 °C ...

En attendant que la magie opère !

Ecoutons bien ce que dit Matthieu qui donne la liste nominatives des Douze Apôtres !

Alors oui la moisson est abondante, pour peu d'ouvriers, une douzaine. Ca ne va pas durer !

Ouvrons le four, le message, à la chaleur, est devenu lisible !

**Alors nous comptons d'autres ouvriers arrivés plus tard, quand Jésus envoie des 6*12 = 72 apôtres
Et c'est sans compter les femmes qui sont de la partie !**

Plus tard encore l'Apocalypse poursuit la progression 12*12 144 ... et même 144 000 !

Alors les ouvriers sont peu nombreux ? Je dirai plutôt la moisson est en expansion !

Juste pour avoir un aperçu, citons des noms de chrétiens qui se sont dépensés sans compter pour l'Évangile.

Théophile, Philippe, Prochore, Nicanor, Timon, Parménas, Nicolas, Barnabas, Siméon appelé le Noir, Lucius de Cyrène, Ananias de Damas, Phoebé qui était diaconesse, Prisca et Aquilas qui ont risqué leur tête pour sauver Paul, Andronicus et Junia, des compagnons de détention, Amplias, Urbain, Stachys, Apellès, Aristobule, Hérodion, Narcisse, Tryphène et Tryphose, Perside, Rufus, Asyncrite, Phlégon, Hermès, Patrobas, Hermas, Gaius, Eraste, Quartus, Sosthène, Clément, Tychique, Onésime, Aristarque, Justus, Epaphras, Nymphas dont la maison abrite l'église, Archippe, Silvain, Onésiphore, Eraste, Trophime, Eubulus, Pudens, Linus, Claudia, Tite, Artémias, Zénas, Apollos, Philémon, Apphia, Archippe, Démas, Gaius, Démétrius ...

Et pendant 2000 ans le filon ne va pas se tarir !

Parmi les témoins nous en connaissons de célèbres :

Bernard de Menthon et Germain de Montfort il y a 1000 ans , François de Sales il y a 400 ans

Parmi les témoins nous en connaissons d'anonymes. Chut ! Penser à vos ancêtres, à vos voisins...

Aujourd'hui les chrétiens sont environ 3 milliards !

Comment ajouter encore des noms à cette liste ?

Alors vous croyez encore que la moisson est abondante et les ouvriers peu nombreux ?

Les hommes & les femmes épris de Dieu et des frères foisonnent.

Les serviteurs de l'Evangile, toi et moi, chacun de nous, mettent leur don au service des autres.

St Bernard avait le soucis de ceux qui devaient franchir les montagnes pour voyager. Il voulait leur rendre la marche plus sûre, plus hospitalière lorsque la montagne l'était moins !

Et chacun sait que les cols qui portent son nom, le Petit et le Grand Saint-Bernard, sont marqués par la rudesse et beauté de la nature.

Chacun sait aussi que les moines de l'hospice du Grand-Saint-Bernard ont lancé l'élevage de chiens.

Le saint-bernard, comme celui qui sera béni tout à l'heure, Alpin, est grand, très intelligent, calme et doux faisant de lui un protecteur qui se montre attentionné à l'égard de son maître et de ses proches : en un mot un compagnon idéal pour les enfants.

Pas plus tard que jeudi soir nous préparions TEO 2023/24, « Témoins d'Evangile Ojourd'hui »

Pour que des jeunes se frottent à l' Évangile encore,

pour que leurs parents les accompagnent dans cette recherche,

pour qu'ensemble nous nous mettions au service les uns de autres !

Évangile (Mt 9, 36 – 10, 8)

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers elles parce qu'elles étaient désemparées et abattues comme des brebis sans berger. Il dit alors à ses disciples :

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. »

Alors Jésus appela ses douze disciples et leur donna le pouvoir d'expulser les esprits impurs et de guérir toute maladie et toute infirmité. Voici les noms des douze Apôtres : le premier, Simon, nommé Pierre ; André son frère ; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère ; Philippe et Barthélemy ; Thomas et Matthieu le publicain ; Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée ; Simon le Zélote et Judas l'Iscariote, celui-là même qui le livra. Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les instructions suivantes : « Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes et n'entrez dans aucune ville des Samaritains. Allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël. Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, expulsez les démons. Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 18 Juin 2023